



Compte-rendu du Conseil d'installation du Samedi 20 Avril 2024

Présents : Flore HUGUERRE (Adjointe à la jeunesse), Cédric ANDRIEU (Responsable Enfance Jeunesse).

Elus présents : Rachel GRUAU, Liam GUIMARD, Louis CARTIER, Liza HENRY, Gabin LABBE, Lise RAZAFIMAMONJIARILALAO, Arsène HAMARD, Anna FLEUROT CHOLLET, Augustin BAUGARD, Noah ESSIRARD, Olivia JOLY.

Absents excusés : William DEVAUX (animateur enfance jeunesse), Maïwen BOURGET, Jade PATRY, Ethan JOUNOT CHEVRIER (Jeunes Elus).

Ordre du jour :

- Suite et fin de l'installation du nouveau conseil
- Choix et constitution des différentes commissions
- Retour sur le déroulement de la friperie du 13 Avril

- Ouverture de la séance :

Flore HUGUERRE et Cédric ANDRIEU font part du contenu de l'ordre du jour.

Devant l'intérêt des jeunes élus pour parler de la friperie qui s'est déroulée le 13 Avril, décision est prise de commencer la séance par ce sujet.

- Retour sur le déroulement de la friperie du 13 Avril :

Flore HUGUERRE informe les élus des chiffres de fréquentation (environ 200 personnes) et de la recette (221,00€). En comparaison des précédentes éditions, il semblerait que ces résultats soient plutôt bons. En effet, il a été constaté le même nombre d'encaissements que la précédente édition qui s'était déroulée sur deux jours. De plus, cette année, les prix de vente des articles étaient très bas, expliquant une recette moindre.



Quelques élus, à tour de rôle, font un retour d'expérience. De manière générale, ces derniers ont apprécié la bonne ambiance, le côté sympathique de l'événement et le fait d'avoir pu passer du temps entre élus.

Flore HUGUERRE, puis Cédric ANDRIEU en profitent pour féliciter et remercier l'ensemble du conseil pour sa disponibilité et sa participation surtout pour la préparation et la journée du 13 Avril.

Cédric ANDRIEU informe ensuite les jeunes que lors du rangement, les vêtements ont fait l'objet d'un tri :

- Les vêtements invendables : troués, tâchés, abimés, qui ont été amenés à la benne à textiles ;
- Les vêtements qui sont proposés depuis longtemps à la friperie et qui ont été jugé difficilement vendables aux prochaines éditions. Cela représente une dizaine de cartons qui vont être donnés à l'association « La chaîne de l'espoir » qui dispose d'une boutique dénommée « Le Maillon », à Corseul ;
- Les vêtements qui sont gardés en vue des prochaines éditions : en bon état et donc susceptibles de trouver preneur.

Cédric ANDRIEU rappelle que malgré ce tri, une grande quantité de vêtements reste disponible pour les éditions à venir, mais que cela permettra également de renouveler le contenu (probablement via un futur appel aux dons).

- Représentants du CMJ :

Est rappelé à l'assemblée que parmi elle, doivent être choisis :

- deux élus (un titulaire, un suppléant), qui siégeront aux commissions des menus,
- deux élus (un titulaire, un suppléant), qui siégeront au sein du bureau de l'association « Pleslin Trigavou en fêtes ».

Après rappel des missions et attentes liées à ces nominations au sein de ces instances, est décidé que :

- Jade PATRY et Ethan JOUNOT CHEVRIER siégeront aux commissions des menus ;
- Rachel GRUAU, Olivia JOLY et Arsène HAMARD, siégeront au sein du bureau de l'association « Pleslin Trigavou en fêtes » en fonction de leurs disponibilités.

Arsène HAMARD rappelle que lors du premier conseil d'installation Flore HUGUERRE avait parlé d'une formation de « Porteur de drapeau » et qu'il serait intéressé. Flore HUGUERRE informe alors les élus que lors de la dernière cérémonie, elle s'est rendue compte que les drapeaux sont très lourds et peu compatibles avec la morphologie de nos jeunes élus. Ainsi, Cédric ANDRIEU est chargé de voir s'il est possible de trouver et donc d'utiliser en cérémonie officielle des drapeaux plus adaptés. Dans le cas d'une faisabilité, cette proposition de formation reviendrait d'actualité. Six élus font déjà part de leur intérêt pour celle-ci.



- Règlement intérieur du CMJ :

Pour finaliser l'installation de ce nouveau CMJ, Cédric ANDRIEU fait un point sur la prise de connaissance, la bonne compréhension et l'acceptation par l'ensemble des élus du règlement intérieur du CMJ.

- Commissions :

Florer HUGUERRE et Cédric ANDRIEU proposent de constituer les commissions de début de cette mandature.

Rappel est fait des thématiques apparues lors du premier conseil d'installation :

- environnement et biodiversité, avec par exemple la fabrication et l'installation d'hôtels à insectes, campagne de sensibilisation au tri sélectif... ;
- développement des activités sportives pour les jeunes (création d'un skate-park/pumptrack notamment) et création de moments conviviaux entre jeunes ;
- citoyenneté, travail sur le bien vivre ensemble intergénérationnel et sensibilisation/formation aux gestes de premiers secours.

De ces propositions, Flore HUGUERRE propose de composer deux commissions : une portant le projet de création d'un pumptrack/ skate-park, une sur la création d'évènement(s) en direction de la jeunesse. Les thématiques environnement/biodiversité et citoyenneté étant considérées comme transverses aux deux autres.

Pumptrack/ skate-park :

Flore HUGUERRE informe les élus qu'elle s'est rendue récemment à l'inauguration du pumptrack de la commune de Corseul. Elle a ainsi pris contact auprès des élus et personnes parties prenantes de ce projet. Ces derniers sont favorables à une rencontre avec nos élus du CMJ pour échanger et aider à la méthodologie de projet qui va devoir se mettre en place prochainement.

Flore HUGUERRE et Cédric ANDRIEU rappellent les propos tenus par M. Le Maire lors du premier conseil d'installation et qu'il va falloir monter un projet constructif, argumenté et complet afin de convaincre. Rappel est également fait sur les délais : en effet, il s'agit d'appréhender la méthodologie puisque si une telle infrastructure devait être mise en place sur la commune ce ne pourrait être durant ce mandat.

Evènement(s) en direction de la Jeunesse :

Malgré la proposition de Lise RAZAFIMAMONJIARILALAO et Rachel GRUAU d'organiser une fête des jeunes sur le stade, il semble que nos jeunes élus doivent encore réfléchir et concerter les autres jeunes de la commune afin de recueillir des idées d'évènements/ actions en direction de la jeunesse.

Ainsi, il leur est demandé de réaliser ce travail de recensement en vue de la prochaine commission.

Flore HUGUERRE informe enfin que cette année, les budgets participatifs seront en direction de projets des enfants et des jeunes. L'appel à projet paraîtra dans le prochain bulletin municipal.



Liam GUIMARD fait part de son souhait d'installer une tyrolienne. Flore HUGUERRE lui répond que c'est exactement le type de projet pouvant être proposé aux budgets participatifs. D'ailleurs, cette tyrolienne peut être l'objet d'un projet porté par Liam ou par le CMJ.

Enfin, Flore HUGUERRE souhaiterait organiser une visite des principaux bâtiments municipaux (Mairie, Médiathèque, cuisine centrale...) à l'ensemble des élus. Cédric ANDRIEU est chargé de planifier et d'organiser cela, en fin d'année scolaire idéalement.

- Fin de séance :

Fin de séance à 11h45.

Prochain rendez-vous le Samedi 1^{er} Juin (10h-12h) pour une commission permettant les premiers travaux de réflexions sur les thématiques suivantes : proposition de projet pumptrack/ skate-park, travail autour d'évènement(s) à destination des jeunes.

N.B : sur proposition de Cédric ANDRIEU, les élus recevront dorénavant par courrier, joint à leur convocation, un exemplaire du compte rendu de la réunion précédente.